



### Löwen Alpin Card – Kontrastreich Urlauben!

Sie erhalten Ihre persönliche Löwen Alpin Card ausschließlich bei Ihrem Vermieter und können die Leistungen ab dem Anreisetag bis inkl. dem Abreisetag zu den ausgewiesenen Betriebszeiten der einzelnen Leistungspartner in Anspruch nehmen. Für den Zutritt zu den inkludierten Leistungen entwerfen Sie Ihre Löwen Alpin Card an den jeweiligen Zutrittsterminals.

Die Löwen Alpin Card ist nicht übertragbar und nur für die auf der Karte eingetragene Person und Aufenthaltsdauer gültig und kann bei Missbrauch ohne Ersatz sofort eingezogen werden. Jeder Leistungspartner der Löwen Alpin Card ist außerdem berechtigt jederzeit einen Lichtbildausweis zur Feststellung der Identität zu verlangen.

You receive your own personal Löwen Alpin Card from your accommodation establishment and take advantage of the services offered by the individual service partners (during the specified times) from the day you arrive up to and including the day you leave. You should validate your Löwen Alpin Card at the point of entry for access to the services included.

The Löwen Alpin Card is non-transferrable and is only valid for the person and time duration specified on the card. The card will be withdrawn immediately, without refund, in the event of misuse. Every Löwen Alpin Card service partner is entitled to request a photo identification to prove the identity of the card holder.

Sollte aufgrund wetterbedingter oder saisonaler Gründe das Angebot nur zum Teil oder überhaupt nicht genutzt werden können, so hat der Gast keinen Anspruch auf Rückerstattung oder andere Ersatzleistungen. Es gelten die AGB's der Saalfelden Leogang Touristik GmbH zu finden unter [www.saalfelden-leogang.com](http://www.saalfelden-leogang.com), sowie die Beförderungsbestimmungen und Geschäftsbedingungen der einzelnen Leistungspartner.

Should some or all of an offer not be available due to adverse weather conditions or seasonal issues, the guest is not entitled to compensation or a replacement offer. The terms and conditions of Saalfelden Leogang Touristik GmbH apply and can be viewed at [www.saalfelden-leogang.com](http://www.saalfelden-leogang.com).

The terms of the promotion and business conditions of the individual service partners also apply.

Ausführliche Informationen zum vielfältigen Angebot der Löwen Alpin Card finden Sie in der Löwen Alpin Card Broschüre oder der Sommer Info – erhältlich bei Ihrem Gastgeber und den Tourismusbüros.

You can find detailed information about how versatile the Löwen Alpin Card is in the Löwen Alpin Card brochure and in the Summer Info brochure – available at your accommodation provider and in one of our tourist offices.